

Artikel vom 11.09.2018

Achtung, Schulkinder!

CSU appelliert an die Autofahrer



(von links nach rechts) Paul Metz, Tobias Schmid und Johannes Metz

Pünktlich zu Beginn des neuen Schuljahres plakatierte die CSU Hinweisplakate zum Schulanfang. **Paul Metz** und die CSU-Vorsitzenden von Stadtbergen und Leitershofen, **Tobias Schmid** und **Johannes Metz** appellieren an die Vernunft der Autofahrer: „Unser Appell ist nicht neu, aber er ist jedes Jahr aufs Neue topaktuell. Halten Sie sich besonders im Bereich unserer Schulen und Kindertageseinrichtungen unbedingt an die Tempolimits und Verkehrsregeln. Wichtig ist auch, besonders aufmerksam und stets bremsbereit zu sein. Die jüngsten Verkehrsteilnehmer werden es danken!“